



# DELIO FERNANDO PEREZ BECERRA

En la ciudad de los Santos Reyes, Valledupar, Cesar, nace este polifónico, filarmónico, y arrojado personaje; de ancestros interioranos, pues su madre es Santandereana y su padre Antioqueño.

Su mamá lleva por nombre: Luz Cenith Becerra, oriunda de El Carmen, Norte Santander, vereda Guamalito, y su Padre: Delio Pérez, igual que mi invitado, es Antioqueño.

Su infancia transcurrió en el barrio Garupal de la ciudad de Valledupar, afirma Delio que en su época no existían los medios informativos que tenemos hoy día apenas empezaban a llegar los televisores y eran pocas las familias que los po-

seían; jugaba boliche, la chequita, futbol y micro en las calles, era asiduo del parque de su barrio Garupal, todas las tardes jugaba allí con familiares y amigos.

Sus estudios de primaria los realizó en la institución educativa: Eduardo Suárez Orcasita de su querido barrio y el Bachillerato en el Colegio Nacional Loperena de su tierra natal, es orgulloso bachiller Lopereno promoción año 2000, culmina la secundaria y se traslada a la Universidad Popular Del Cesar (UPC), a estudiar su carrera Profesional, sus aspiraciones eran estudiar Medicina, pero no existía en aquel momento esa facultad en Valledupar por ello se inclinó por una carrera afín y escogió la Microbiología.



En su estadia en el Loperena se le despierta su pasión por la música, allí bajo la tutela del profesor Alfredo López, hace parte de la orquesta de este colegio, también de su banda de guerra, el instrumento de su predilección fue siempre la trompeta; en la comunidad de la iglesia católica a la que pertenece en algunas ocasiones también toca la guitarra.

#### **EL MARIACHI MÁS SOLICITADO DE VALLEDUPAR:**

Cuando inició sus estudios universitarios para ayudarse en la consecución de recursos económicos trabajaba en varios grupos de mariachis de la ciudad lo mismo en tambo bandas, con mucha perseverancia y dedicación ha ido creciendo y es de esta forma como consigue organizar sus propias agrupaciones musicales; en la temporada de pandemia por mera necesidad se le ocurrió montar un negocio de pastelería junto a su esposa y por medio de este ha encon-

trado otra fuente de ingreso, aún lo mantiene vigente.

Delio está felizmente casado con Johanna Pérez Montaña, quien también es Vallenata, Administradora de Empresas de Profesión, también es Diseñadora de Joyas, de esta unión nacieron tres preciosos hijos: Rafael de 7 años, Gabriel con 4 y Lucia Valentina la menor.

Conversamos con Johanna y esto nos dijo sobre su esposo: Es el amor de mi vida, el hombre que soñé y que le pedí a Dios, llegó a mi vida en el momento justo y me enamoró con su seriedad, un hombre que desde el principio tenía claro lo que quería hacer, romántico, siempre atento, con sus detalles me conquistó. Es un padre abnegado con sus hijos, los divierte, y pechicha constantemente, es alcahueta y muy paciente con Ellos.

Lo describo como un hombre Trabajador, dedicado a sus dos proyectos musicales, el de mariachi y la tambo banda, siempre pensando en lo mejor para ellos, y saca tiempo además para nuestra pastelería pendiente a toda hora de nuevas y novedosas recetas. La Paciencia es su virtud, es tranquilo, se enoja poco, más bien se encarga de apaciguarme a mí y a nuestros hijos; otras cualidades que siempre resaltaré de Delio es que es muy Amoroso, Romántico y Detallista, no necesita fechas especiales para sorprenderme, vive pendiente de hacerme reír y de hacerme sentir bien, también a los niños, es optimista, tiene un excelente sentido del humor y muy generoso, brinda de lo que tiene a la persona que lo necesita.

**ANÉCDOTA:** Delio siempre ha sido el trompetista del Mariachi, dedicado siempre a la parte musical de las canciones, más no de las letras, pero el día que fue a pedirle matrimonio nos confiesa Johanna se aprendió una canción para cantársela a su amada se llama “Esclavo y Amo” de Vicente Fernández, fue una verdadera sorpresa tanto para los músicos como para su novia, desde ese momento cuando piden una canción de amor en las serenatas le exigen que la cante, es la única que

se sabe completa.

**MEJORES AMIGOS:** Afirma Delio que es de pocos amigos, sobresalen: Carlos Manjarrez, Rolando Galvis, Geiner Miranda, Hanner Palomino y Johan Jiménez.

Melódica y musical Crónica la de esta semana, resaltando la trayectoria artística de este aplomado, sereno y prudente ser humano, cuya bandera primordial es el emprendimiento, se ha esforzado por sacar adelante su plan de vida y con esfuerzo lo ha conseguido, su mayor riqueza es su familia, los momentos más felices los vive compartiendo con su esposa y sus hijos, amante de saborear un buen chivo guisado cada vez que puede, y siempre agarrado de Dios, con su comunidad de la iglesia Católica pasa gran parte del tiempo, pues reconoce que todo se lo debe al de Arriba sin Él no hay nada, toda la honra y la gloria sea para Él termina diciendo.

**“NUNCA EMPIECES UN NEGOCIO SOLO PARA HACER DINERO, CONCÉNTRATE MÁS EN HACER LA DIFERENCIA”**

Con Orgullo, Pasión y mucho Entusiasmo, Escribió y Difundió: “El Juntero Futurista”.



**JOSÉ  
JAIME**

**DAZA**

**X @JoseDazaH**